

Liebe Mitarbeiter, Mitglieder und Freunde unseres Sozialwerkes Help,



Meine Assistentin Ingrid Dreyer heute beim Verteilen von Spargel an die Gäste

Inzwischen ist es wöchentliche Routine, jeden Montag erhalten wir von EDEKA wertvolle Lebensmittel, die wir dienstags um 12:15 Uhr vor dem Help-Menü, das um 12:30 Uhr stattfindet, an Bedürftige abgeben, überwiegend an Gäste des Help-Menüs. Es kann aber auch jeder andere Bedürftige kommen. Wenn du nicht gut bei Kasse bist, kannst auch du gerne dienstags um

12:15 Uhr bei der Verteilung dabei sein. Bitte habe keine Scheu, die anderen dort sind ja in einer ähnlichen Situation. Ein Nachweis der Bedürftigkeit wird nicht verlangt. Sagt dies gerne auch an andere Bedürftige weiter. Teilweise haben wir zu viele Lebensmittel für die anwesenden Gäste. Seit einigen Wochen erhalten wir auch Kühlwaren, die wir in einem Kühlschrank im Help-Container neben der Kirche für die Abgabe am nächsten Tag lagern.



Ware lagert von Montag auf Dienstag im Help-Kühlschrank



Abholen der Ware gestern bei EDEKA mit Reinhard Neumann

Erwartungsgemäß gibt es bei den vielen ehrenamtlichen Helfern immer wieder

Veränderungen. Manche können irgendwann nicht mehr mitmachen, neue kommen hinzu. Bisher läuft das sehr ausgeglichen. Hier ein Beispiel für eine Mitarbeiterin, über die ich sehr glücklich bin, Marianne Schüler. Ich habe oft mit ihr zusammen Dienst gemacht und konnte ihre feine empathische Art bei Gesprächen miterleben. Bisher war sie als Helferin alle zwei Wochen eingesetzt, demnächst als Leiterin jede Woche einmal. Außerdem ist sie jetzt Mitglied bei Help geworden. Ich habe sie gebeten, einen kurzen Eindruck zu schreiben.

Es macht mir große Freude, im Help-Treff Gleis 1 mit Menschen in freundlicher Nähe zusammenzukommen, mit Ihnen Alltägliches zu besprechen, Fragen zu klären oder besondere Eindrücke auszutauschen. Besonders mag ich es, wenn wir gemeinsam von Herzen lachen können. Ich bin Rentnerin und gehöre zur Ev. Luth. St. Johannis Kirchengemeinde. Von Beruf bin ich Erzieherin und habe mein ganzes Leben mit Kindern verbracht. Zum Schluss als Leiterin des St. Johannis Kindergartens. Ich bin dankbar, dass mir auch im Help Treff die Gelegenheit gegeben ist, anderen Menschen mit Liebe zu begegnen. Den großen Nöten der Welt fühle ich mich oft hilflos gegenüber. Deshalb bin ich froh, dass ich mich unseres christlichen Auftrages entsprechend ja eigentlich auch nur um den Nächsten sorgen sollte. Und das tue ich gern. - Mit Gottes Hilfe! Marianne Schüler



Herrenschuhe gesucht: im Help-Treff suchen die Gäste oft nach passenden Herrenschuhen. Deswegen haben wir dafür ein ganzes Regal frei gemacht. Es ist noch nicht ganz gefüllt. Auch Herrenjacken nehmen wir z.Zt. gerne an.



Erinnerung Mitgliederversammlung: die jährliche Mitgliederversammlung von Help findet am Freitag, 3. Mai um 19 Uhr im Cafe der Friedenskirche statt. Ich rechne mit einer Dauer von etwa einer Stunde. Bitte kommt, wenn ihr könnt, auch Nicht-Mitglieder sind willkommen.

Nicht erschrecken: Demnächst wird bei den Mitgliedern, die uns den Auftrag dazu gegeben haben, der jährliche Mitgliedsbeitrag abgebucht.

Tolle Aktion: Heute war ein Mitglied des Buchholzer Stadtrates beim Help-Menü. Er hat anlässlich eines runden Geburtstages an alle etwa 30 anwesende Gäste Einladungen zu einem Spargelessen im Mai mit anschließend Eis mit Sahne im Restaurant Hoheluft in Buchholz verteilt. Er möchte sein Geburtstagsessen nicht nur mit Bekannten, sondern auch mit Bedürftigen feiern. Sogar den Transfer von und zur Friedenskirche hat er geregelt. Super, oder?

Frage: Einer unserer Obdachlosen hat sein Fahrrad, das wir ihm geschenkt hatten, in Buchholz angeschlossen und den Schlüssel des stabilen Schlosses verloren. Wer hat eine Ahnung, wie man das knacken kann? Wer hat solch eine kräftige Zange, die er ausleihen kann? Vielleicht gleich zur Mitgliederversammlung mitbringen?

Herzliche Grüße

für den Help-Vorstand:

Werner Huber, 04183-949067, help-sozialwerk@t-online.de